

Aseguran heroína y cristal en Santa Ana

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Octubre de 2011 20:29



Hermosillo, Son., 27 de octubre de 2011.- Luego de ser sorprendido en posesión de heroína y metanfetamina en Santa Ana, la Delegación de la Procuraduría General de la República en Sonora, inició una averiguación previa contra dos personas, por su presunta responsabilidad en la comisión del delito contra la salud.

Según el expediente AP/PGR/SON/NOG-AEN/996/11, derivado de una denuncia ciudadana en la que se informaba que dos hombres transportaban droga a bordo de un automóvil que transitaría por la carretera, el representante social de la Federación y elementos de la Policía Federal Ministerial AFI, se constituyeron sobre la Carretera Internacional 2 "Playa General Lauro del Villar Tijuana", a la altura del kilómetro 31, en el tramo Santa Ana-Caborca.

En el lugar, detuvieron para su inspección un Nissan Pathfinder guinda, procedente de Acaponeta, Nayarit y con destino hacia Tijuana, Baja California, conducido por Castillo Martínez, mientras que Medina Ortiz viajaba como copiloto.

Al revisarlo, los policías federales ministeriales localizaron tres paquetes con 460 gramos de metanfetamina, así como once paquetes conteniendo dos kilos 130 gramos de heroína; estaban ocultos en la transmisión de dicha unidad vehicular.

Este decomiso representa un total de 47 mil 925 dosis de heroína y 11 mil 500 dosis de "crystal" retiradas; puesto que un kilo de heroína es equivalente a 22 mil 500 dosis y en promedio una dosis de metanfetamina es de 40 miligramos.

Aseguran heroína y cristal en Santa Ana

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Octubre de 2011 20:29

Detenidos, droga y vehículo quedaron a disposición del Fiscal de la Federación.